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Histórica remontada: Mayra se puso
la elección al hombro y logró ocho
puntos más en Quilmes para ganar
  La lista encabezada por la secretaria de Obras de la
Municipalidad, Cecilia Soler, ganó la elección en
Quilmes. Con esta diferencia, el oficialismo obtendrá
siete de las 12 bancas que estaban en juego.
  Pese a los malos augurios que se algunos vislum-
braban, finalmente la realidad mostró que la mayoría
de los quilmeños eligieron por la lista de la intendenta
de Quilmes, Mayra Mendoza, quien se puso la cam-
paña al hombro desde el mismo día del resultado de
las PASO, dato que desde El Suburbano venía infor-
mando.

Entran 7 concejales oficialistas
  Con este resultado, el Concejo Deliberante de
Quilmes no cambiará mucho y los próximos dos años
se mantendrá como hasta ahora, con quórum propio
para el oficialismo. Resultado que ahora le abre las
puertas al Concejo Deliberante a Cecilia Soler, Fabio
Báez, Evelin Giancristoforo, Federico D`Angelo, Eva
Stoltzing, Sebastián Majo y Florencia Esteche.
  El bunker de Martiniano Molina se desinfló. Lo que
parecía ser un trámite, terminó en pesadilla. Y pese al
corto porcentaje de diferencia existente entre la lista ganadora del Frente
de Todos y la de Juntos, la militancia recibió un golpazo y la desilusión
no se pudo esconder en Yrigoyen y Guido.

La oposición mete 5 concejales
  Numéricamente la elección mostró que las otras cinco bancas en juego
del HCD serán ocupadas por Juntos: Ignacio Chiodo, Patricia Capparelli;
Walter "Coco" Férnandez. Patricia Ballesteros, Fernando Pérez.
  Ahora, quedarán dos años para la próxima contienda electoral.
..............................................................................................................................

Un resultado que le permite a la Jefa
Comunal poder mirar el 23 diferente
  Exultante, la intendente Mayra Mendoza anunció ya tarde en la noche
del domigno que la lista del Frente de Todos (FDT) encabezada por
Cecilia Soler a nivel local habñia ganado las elecciones legislativas locales
2021. "Hay que devolverle la confianza a nuestro pueblo, a nuestra
gente, esa confianza que depositaron en estas elecciones trabajando
más que nunca", subrayó.
  Se trataba del inicio de otro camino que la lleva a se protagonista de ca-

ra al 2023, con vistas a su reelección. Justamente de a esto se refirió
Mayra Mendoza al ser consultada en la radio por los colegas de El
Termómetro:  "Sigo pensando en reelegir, anoche lo hablamos con los
compañeros y lo digo en las reuniones con los vecinos, no es por mí, es
porque acá se necesitan muchos años de trabajo, por lo menos dos
mandatos para poder concretar obras importantes".
  "Estos son nuestros dos primeros años del primer mandato. Para poder
llevar adelante proyectos de crecimiento hacen falta varios años y mas
en Quilmes, y teniendo la vara alta con vecinos como Berazategui y
Avellaneda (…) Al menos quiero ser intendenta hasta ver la obra de la
cuenca de los arroyos completa; quiero ver Azul urbanizada", agregó.

"La alternancia corta los proyectos"
  Mayra Mendoza añadió que "en Quilmes se da una alternancia de
elegir distintos intendentes y se corten estos proyectos de trabajo y
ojala que los vecinos nos den la posibilidad de cara al 2023 de reelegir y
seguir gobernando este municipio. Hay muchos vecinos que no nos
votaron y voy a hacer el esfuerzo nece-sario para charlar de a uno, que
nos conozcan y ofrecer que voten y elijan proyectos de trabajo".

Sigue en la página 3

Tres bancas
fuera de

Quilmes para
quilmeños

A partir del 10 de diciembre,
tres quilmeños ocuparán ban-
cas fuera de la ciudad. Dos mu-
jeres y un hombre.
  El ex intendente de Juntos,
Martinano Molina, quien enca-
bezó la lista seccional para
diputados provinciales, tiene
asegurada su banca en La Plata
por el perìodo de 4 años.

  Asimismo, su compañera de
espacio, Maru Sotolano, será
Diputada Nacional. Sotolano es
la principal referente de Jorge
Macri en la región, y fue fun-
cionaria de Molina en la Muni-
cipalidad y hasta diciembre será
concejal en el distrito.

  Asimismo, el Frente de Todos
logró que la camporista Bereni-
ce Latorre, llegué a la legislatura
provincial con el estricto apoyo
de la intendenta, Mayra Men-
doza.
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Viene de la página 2
"Si hubiese perdido por ocho o ganando como lo hicimos vamos a
seguir igual, trabajando. Devolviendo a los vecinos lo que nos dieron.
Y eso se hace con más gestión, caminando, escuchando, resolviendo.
El desafío es que aquellos que no nos eligieron lo hagan, que acompañen
un proyecto de trabajo. Que no me juzguen por prejuicios, sino por la
gestión que hacemos y los resultados, hay muchas cosas que van a
ser un antes y un después en Quilmes. Espero realmente transformar la
historia de Quilmes, necesitamos muchos años más, tal vez hasta diez
años, no es una locura con el atraso que tiene Quilmes", concluyó la
Intendenta.
  Asimismo, en la noche del domingo, Mayra cerraba diciendo: "No se
puede descansar un día. Mañana, compañeros y compañeras, salgamos
a caminar nuestros barrios, a estar al lado de nuestra gente. A seguir
gestionando para resolver, eso es lo que tenemos que hacer, es nuestro
deber y mandato, para eso estamos hoy acá".
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Quilmes

La EMBA abrió su incripción para el 2022
 El Municipio de Quilmes informa que desde el lunes 15 de noviembre está abierta la inscripción 2022, en la
Escuela Municipal de Bellas Artes Carlos Morel, sita en la calle Sarmiento 625, de Quilmes Centro.
  Las tecnicaturas y profesorados que ofrece la institución son: Actuación Teatral, Música, Artes Visuales,
Diseño Gráfico, Danzas Folklóricas, Ilustración, Cerámica, Arte Infantil y Juvenil.
  La tecnicatura de Actuación Teatral tiene una duración de 4 años y el profesorado de Artes Visuales (que es
con orientación en escultura, pintura y grabado) es de 5 años con la posibilidad de dar clases en los niveles
Primario y Secundario.
  La tecnicatura en Ilustración, tiene una duración de 4 años, y para ilustrador profesional se requiere un año
más. En cuanto a la tecnicatura en Diseño Gráfico,  también es de 4 años, sumando un año más para ser
Diseñador Gráfico.
  Cabe destacar que los requisitos de ingreso en los todos casos es poseer el 5º año de secundario completo.
  En lo referente a la formación musical, se brinda el profesorado de música con orientación en instrumentos
(piano, guitarra, flauta, clarinete, trompeta, trombón, contrabajo, canto, saxo, violín, viola, violonchelo,
percusión), el profesorado de educación musical, la tecnicatura en capacitación instrumental y la tecnicatura
en capacitación vocal. Con la posibilidad de dar clases en los niveles inicial, primario, secundario y conservatorios
oficiales. Está dirigido a niños a partir de los 9 años (formación básica), jóvenes a partir de los 14 años y
adultos.
  El profesorado de danzas folklóricas y el profesorado en cerámica, brindan la posibilidad de dar clases en los
niveles Primario y Secundario, ambos con una extensión de 5 años.
  Con respecto a los más jóvenes, se brinda plástica y cerámica dirigida a chicos de 5 a 12 años; arte juvenil-

visuales, 13 a 15 años; música, 5 a 8 años y a partir de 9 años; Teatro, 7
a 17 años y Danzas folklóricas de 5 a 17 años.
  Las inscripciones se realizan vía el sitio web embacarlosmorel.edu.ar y
para los más jóvenes en arteinfantilyjuven.wixsite.com/arteinfantil. Más
información en las redes sociales de la Municipalidad de Quilmes.

Mayra fue la que más votos aportó
al Frente de Todos en la Provincia
 La intendenta quilmeña, Mayra Mendoza, no sólo remontó 8.5 puntos dando vuelta las PASO y superando

a Juntos por más de cuatro mil votos en la general, sino que el Frente de Todos Quilmes fue el distrito que

más votos aportó a los comicios a nivel general en la Provincia.

  "Según se puede analizar, el número que sumo cada distrito gobernado por intendentes del Frente de

Todos,   con la diferencia de lo que creció Juntos en cada uno de ellos, Quilmes tiene un saldo positivo del

10%.

  "Tal es así, que el distrito que gobierna la intendenta Mayra Mendoza aportó más votos al oficialismo

Bonaerense que La Matanza (8%); Lomas de Zamora (6%), Moreno (7%) y Merlo (6%).“La lista impulsada
por la jefa comunal pasó de cosechar 104.661 votos en las primarias, a 135.891 en las generales para sellar la

victoria.

Bernal: Vecinos del ex predio del
Chaparral insisten con la plaza
Vecinos de Don Bosco y Bernal quieren que en el "Campito del Cha-
parral" se construya un parque o una plaza.
  Desde hace años el predio que limita sobre las calles Montevideo,
Belgrano, Lavalle, y De Pinedo, se encuentra abandonado. Los pas-
tizales y la falta de manutención por parte del Estado generaron varios
intentos de toma que fueron judicializados y combatidos por los
propios vecinos. Hecho por lo que buscan que el lugar sea trans-
formado en un espacio verde para la comunidad.
  Ante este reclamo, un grupo de vecinos se reunió horas atrás con
funcionarios en la Municipalidad, quienes les confirmaron que la
Comuna otorgaría el permiso municipal para que en el lugar se realice
un complejo de 32 viviendas de PAMI, un Hogar de Día, y un Parque.
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Exclusivo: Por el grave riesgo vecinal,
entidades pidieron cerrar el depósito
de autos incendiado en Bernal Oeste,
la justicia no quiso, y ahora avanzan
con la presentación de cientos de firmas
Con la firma del abogado adscripto Pablo Mercuri, se desestimó un tiempo atràs la denuncia presentada

por numerosas entidades de Bernal Oeste el pedido de cierre del depósitoi judicial ubicado en Zapiola y
Camino General Belgrano. Los vecinos ya advertían del peligro del funcionamiento de un depósito
judicial vehicular en plena barriada.
  Pero durante la mañana del jueves pasado comenzó a arder ese depósito judicial , lo que generó enorme
preocupación vecinal, ya que entre otros peligros, frente al lugar se encuentra una estación de GNC. Todo
en medio del barrio de Bernal Oeste.
  La denuncia presentada fue desestimada el pasado 6 de septiembre, y en ella las entidades advirtieron de
los riesgos que el depósito judicial genera a la comunidad.
  Meses después de la desestimación, el lugar se "prendió fuego".
  Luego de este siniestro, El Suburbano supo que en la zona están recaudando firmas para asì poder pedir
el traslado del depósito. Estas rúbricas seràn presentadas al Juez de Faltas de turno que haya en Quilmes,
y serà este jueves 18.

Los constructores insisten en
demoler la casona histórica
de Bagley en Bernal: La
Comuna los paró y multó

 Si bien la semana pasada, la Municipalidad paró las obras de
demolición -sin la correspondiente autorización- en la Casa Bagley,
edificio histórico de Bernal, sobre la avenida Zapiola, este medio
supo que los constructores seguirán adelante con los trabajos para
dar inicio al pozo que permitirà la construcción de un nuevo edificio
en Bernal Oeste.
  Así, la Secretaría de Obras Públicas de la Municipalidad de Quilmes
labró varias actas de infracción y paralizólos trabajos en la em-
blemñática esquina de Zapiola y Dorrego.
  Mientras tanto, y desde hace semanas, tanto en redes como en algu-
nos medios locales, se viene alertando de la "irregular" situación y se
convoca a vecinos y a los máximos referentes de la ciudad a fin de
poder preservar un poco de la historia de la ciudad.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 17 de Noviembre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 6

EL SUBURBANO

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 17 de Noviembre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

EL SUBURBANO

 9

El Festival de las Infancias
llega al "Parque de la
Estación de Avellaneda"
  El Observatorio Social de Políticas Públicas de la Municipalidad de
Avellaneda, a través de la Subsecretaría de Niñez, Adolescencia y
Familia los invita a participar del Festival de los Derechos "La voz es
de ellxs" que se llevará a cabo el jueves 18 de noviembre, de 12 a
18hs, y el viernes 19 de noviembre, de 9 a 18hs, en el Parque
Multipropósito "La Estación", ubicado en Güemes al 700 en Avellane-
da.
  Habrá shows musicales en vivo, orquestas y coros infantiles, juegos,
exposición de talleres productivos, batallas de rap, actividades artísticas
y de interés general.
  Además, se presentarán el espectáculo de PakaPaka, artistas locales
como Circuete y el equipo del Programa de Derecho al Juego. También,
la Radio A en vivo para poner la voz en el aire y hacernos escuchar.
  Los visitantes podrán recorrer la zona de stands, muestras y
exposición de áreas institucionales que trabajan localmente por las
infancias y las adolescencias desde la educación, el arte y el deporte,
como también otros niveles del Estado que estarán presente
110acompañando el Festival.
  En el cierre, niñas, niños, niñes y adolescentes presentarán las
propuestas para Avellaneda que han construido y debatido en los
Encuentros.

Sigue en marcha el plan integral
para mitigar anegamientos en los
arroyos San Francisco y Las Piedras
La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, participó de un nuevo encuentro del Comité de Cuenca

Hídrica de los Arroyos San Fran-
cisco – Las Piedras, en Almirante
Brown, junto al ministro de In-
fraestructura y Servicios Públicos
de la Provincia, Leonardo Nardini;
el subsecretario de Infraestructu-
ra Hidráulica bonaerense, Guiller-
mo Jelinski; el anfitrión e inten-
dente local, Mariano Cascallares,
y sus pares de Florencio Varela y
Avellaneda, Andrés Watson y  Alejo
Chornobroff, respectivamente,
donde se firmó un acta para el avan-
ce del proyecto 'Plan Integral
Hídrico Social y Ambiental de la
Cuenca de los Arroyos San Francisco – Las Piedras'.
"La problemática que tuvimos, sufrimos y padecemos con la cuenca que atraviesa a nuestro distrito, San
Francisco – Las Piedras, es algo que es históricamente pedido y fue una necesidad de gestión abordarlo,
diseñar cuáles son las obras que se pueden hacer. Pero no se podía plantear esto sin previamente tener
un estudio responsable y serio como el que hoy se ha presentado", expresó Mayra Mendoza, quien fue
acompañada por la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Ceci Soler.
 La Jefa comunal destacó: "A este comité no lo frenó ni la pandemia, porque tanto en el 2020 como en el
2021 tuvimos reuniones. Esto demuestra la importancia que tiene para nosotros el poder solucionar o
mitigar el tema de los anegamientos, siempre pensando en el bienestar de nuestros vecinos y vecinas.
Una vez más, vamos a poner en valor el trabajo articulado y colectivo de la región de la cuenca de los
arroyos San Francisco y Las Piedras".
   Por su parte, Jelinski sostuvo: "Este Plan Integral para los arroyos San Francisco – Las Piedras, que
contemplaba la problemática completa de la cuenca con más de un millón de personas viviendo allí, es
una cuenca con muchos años de necesidades y que estos cuatro intendentes acá presentes decidieron
fuertemente ponerse al hombro y resolverlo. Esto es un plan que va permitir contar con toda la
documentación necesaria para poder avanzar con aquellos proyectos y medidas no estructurales que
requieren los cuatro municipios para resolver la problemática histórica de estos dos grandes arroyos
densamente poblados, y que esta necesidad fue entendida inmediatamente por nuestro gobernador Axel
Kicillof".
 A su vez, Cascallares remarcó: "Acá hay un Comité de Cuenca que nace por la inquietud de los intendentes
que hoy estamos acá presentes, que tenemos una preocupación permanente por los problemas de todos
los días, pero por sobre todas las cosas, estos problemas que exceden los límites de nuestros distritos.
La iniciativa de este comité es en avanzar en una solución definitiva, tenemos claro que las problemáticas
son complejas, pero por lo menos tenemos que mitigar los daños que producen. Estamos muy felices que
en este año contundente de trabajo hemos dado un paso bien importante que es firmar con la empresa el
acta de inicio que es central".
   Dicho plan es elaborado en conjunto entre el Gobierno de la Provincia de Buenos Aires y los municipios
de Quilmes, Almirante Brown, Florencio Varela y Avellaneda.  El pasado 2 de junio de este año se realizó
la apertura de sobres de la licitación para la concreción de las obras, que constan de un presupuesto
oficial de $98.500.000, se presentaron dos ofertas y una de ellas fue la elegida para la realización de los
trabajos.
 Su objetivo es abordar la problemática vinculada a las consecuencias de eventos hidrometeorológicos.
En un primer momento el estudio detectará la probable saturación del drenaje existente en los arroyos y,
en una segunda instancia, se darán las recomendaciones para la toma de decisiones que apunten a
mitigar el riesgo de anegamientos.
 La intención es avanzar en la implementación de medidas estructurales y no estructurales con el propósito
de lograr un desarrollo sustentable que permitan controlar la cantidad y calidad de agua pluvial, las
afectaciones de origen fluvial y mejorar así las condiciones de vida de la población de los distritos
mencionados.
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• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

Ya está disponible el nuevo libro de crónicas
de Quilmes del historiador local, Jorge Márquez
Crónicas Disparejas de Quilmes es un conjunto de narraciones escrito por el historiador
quilmeñoJorge Márquez. A lo largo del mismo, se reflejan hechos tales como el asesinato de
un concejal, el fraude de los años 30, duelos esfumados en la primera tapa de los diarios y
pruebas de amor y resistencia a la opresión.
  El recorrido incluye lo que sucedió en la ciudad en los golpes de estado, curiosidades
ligadas a nuestras calles, el trabajo de las Comisiones investigadoras de la dictadura en 1983,
y el relato en primera persona de un quilmeño presidente de la Nación.
  Jorge Márquez es politólogo, docente, autor de Al Sur de la Utopía, Una historia política de
Quilmes 1955-1983, columnista e integrante del grupo Pueblo Kilmes.
  La obra contó con la edición de Valeria Dal Bianco, el diseño de tapa de Melina Meizoso y el
prólogo de otro prestigioso historiador local, Víctor Gullota, quien destacó: "Son treinta y
siete crónicas escritas con una pluma amable, llana, concisa. después de leerlas, nuestra alma
quedará inquieta y agradecida de saber cuestiones que, a veces, aun siendo entretelones,
representan la espuma de un mar profundo y nada calmo de la historia de Quilmes, toda una
llave maestra de interpretación a distintas puertas".
 El libro se puede adquirir en Librería Morelliana, El Monje Libros, o por whatsapp al
31028607.

Obras en la avenida Sabin de Berazategui:
Aclaran que la empresa no cobra por reparar veredas
  El Municipio de Berazategui -a través de la Secretaría de Obras Públicas- comunica que los trabajadores de la empresa que ganó la licitación para ejecutar la repavimentación y ensanche
de la Avenida Sabin -entre la calle 359 y Av. Italia, en Ranelagh- realizan la reparación y construcción de veredas como parte del trabajo integral asignado en esa zona. Ellos no cobran
a los vecinos un monto extra por la ejecución de estas obras.
  En caso de que supuestos albañiles soliciten dinero a los vecinos y vecinas para la construcción y reparación de veredas, se debe denunciar el hecho de inmediato, ya que se trata de

estafadores que manifiestan prestar un servicio que no cumplen.
  Desde la Municipalidad se recalca que los trabajadores no cobran dinero
a los vecinos para concretar la obra. En caso de recibir la visita de estos
estafadores, se les solicita a los vecinos y vecinas que los denuncien
inmediatamente al 911; o al Centro de Operaciones Municipal (COM) las
24 horas: 0800-999-2525/0247.
  Las obras ya tienen un avance de alrededor del 80% y fueron financiadas
por los Gobiernos provincial y municipal. En el monto invertido está incluida
la tarea de reparación y construcción de veredas.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Julián Amendolaggine: "Hicimos
un gran trabajo, y ahora vamos a
expresar la voluntad de los vecinos"

El flamante concejal electo por Juntos en Berazategui, Julian Amendolaggine, habló luego de los
resultados de las elecciones generales que lo catapultaron al Concejo Deliberante a partir del próximo
10 de diciembre.
  Juntos en Berazategui hizo una gran elección tras hacerse de 4 bancas en el Concejo Deliberante, y por
ello hay motivos para estar satisfechos con la "performance realizada".
  Al respecto, Julian Amendolaggine, concejal electo, dijo: "Hemos hecho un gran trabajo en todos estos
meses. La oposición en Berazategui va a crecer con el ingreso de Diana, Dante y Zulma al concejo, porque
vamos a expresar la voluntad de los vecinos".
  Junto a Amendolaggine, ingresan el próximo 10 de diciembre Diana Paterno, Dante morini y Zulma Vega.
"Sin duda tenemos un enorme desafío por delante, que es que los vecinos de Berazategui se sientan
representados. Tendremos casi un tercio del concejo, y eso significa que habrá diálogo y trabajo", añadió
Julian.
  Por último, dio su punto de vista sobre los resultados a nivel provincial y nacional. "Es muy auspicioso
el resultado a nivel nacional, porque ganamos donde en otro momento reinaba el kirchenirsmo. Tenemos
que trabajar estos dos años para seguir ampliando el espacio".

Mayra y Ferraresi entregaron más créditos a Tasa
Cero para construir viviendas para familias quilmeñas

Con la casa
en orden

 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, y el ministro de Desarrollo
Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, encabezaron una
nueva entrega de créditos a tasa cero para construcción de viviendas a
familias del distrito, en un acto realizado en la Casa de la Cultura.
  "Es una alegría enorme compartir este momento que es un gran paso
para todos y cada uno de ustedes y hacerlo siempre junto al ministro
Jorge Ferraresi. Lo que hoy van a recibir significa avanzar en cumplir un
sueño y también aportar a esta nueva etapa de recuperación que estamos
viviendo en Quilmes, en la Provincia y en el país, porque este crédito se
verá reflejado en la reactivación de la economía y en la generación de
trabajo", afirmó Mayra.
  Tras resaltar la importancia de tener un Estado presente, la Jefa comunal
agregó: "Estos créditos son posibles gracias al trabajo de muchas
personas que hacen que las políticas públicas lleguen a cada una de las
familias y transformen realidades".
  Por su parte, Ferraresi señaló que "la vivienda es un derecho, derecho
de clase social ascendente, de generación de puestos de trabajo, de
recuperación de la Argentina y de arraigo. Hay un trabajo articulado, un
Municipio que acompaña las políticas públicas del Gobierno Nacional.
Ya hemos realizado varias entregas de créditos en Quilmes, vamos por
117 vecinos en este distrito que están construyendo su casa a partir de
estos créditos, y seguiremos en este camino".
  La línea Créditos Casa Propia para construcción incluye un segmento
que permite la inscripción a personas o grupos familiares que perciban
un Salario Mínimo Vital y Móvil (SMVM) para construir hasta 33 metros
cuadrados, y hasta 7 SMVM para edificar  60 metros cuadrados. El
monto de crédito es de hasta 4,3 millones de pesos, con un plazo máximo
de devolución de 30 años, y es necesario poseer lote propio.
  Uno de los beneficiarios, Ricardo González, quien concurrió junto con
su esposa Natalia Arro Quijano y sus dos pequeños hijos, que construi-
rán en el barrio Villa Nueva Argentina, de Quilmes Este, contó que "esto
es cumplir el sueño de la casa propia. Estamos muy agradecidos al
Ministro y a la Intendenta por este crédito. El PROCREAR es muy
accesible para una familia como nosotros, ya que está preparado para
que no afecte un porcentaje grande de tus ingresos".
 Más información en https://www.argentina.gob.ar/habitat/casapropia
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

La diócesis de Quilmes convoca a la Misa
Anual de la Esperanza en el Cruce Varela
El obispado de Quilmes explicó que en esta oportunidad, y en razón de las elecciones
legislativas, la misa se celebrará una semana después de la V Jornada Mundial de los
Pobres propuesta por el papa Francisco.
  "A los pobres los tienen siempre con ustedes", es el lema de la XXVI Misa de la Esperanza
de la diócesis de Quilmes que se celebrará el próximo sábado 20 de noviembre en el Cruce
Varela, presidida a las 19 por el obispo de Quilmes, Carlos José Tissera.
  El obispado de Quilmes explicó que en esta oportunidad, y en razón de las elecciones
legislativas, la misa se celebrará una semana después de la V Jornada Mundial de los
Pobres propuesta por el papa Francisco.
  Tras afirmar que la misa no se suspende por mal tiempo, consignó que en caso de que las
condiciones climáticas no permitan celebrar en el Cruce Varela, se llevará a cabo en la
capilla del obispado y se transmitirá para toda la comunidad diocesana por los canales de
YouTube Diócesis de Quilmes y de Facebook Diócesis de Quilmes.
  Historia diocesana de la Misa de la esperanza
  La Misa de la Esperanza se celebra en la diócesis de Quilmes desde 1996. La situación
política y social del país de aquellos tiempos -con los altísimos índices de desocupación,
la angustia de la gente y la falta de oportunidades- motivaron esta celebración.
  Por eso, en aquel año, el padre obispo Jorge Novak invitó a proclamar la esperanza
cristiana en un día que luego quedó como fecha fija: la fiesta de Cristo Rey. De esta
manera, cada año se trata de afirmar concretamente la presencia del Reino de Dios en la
vida de este pueblo diocesano, con su opción preferencial por los más pobres y necesitados,
y su incondicional amor misionero.
  Desde 2002, con el padre obispo Luis Teodorico Stöckler, la Misa de la Esperanza se
profundizó como celebración donde el Pueblo de Dios alaba a su Señor y considera, junto
con su obispo, los grandes principios del magisterio social de la Iglesia para entender y
afrontar cristianamente las distintas situaciones de la realidad en donde la vida de la
gente se ve amenazada.
  Y a partir de 2018, con el padre obispo Carlos José Tissera, se instituyó como fecha para
celebrar la Misa de la Esperanza el fin de semana previo a Cristo Rey cuando se realiza la

Jornada Mundial de los Pobres, que el papa Francisco instauró en 2017. En 2021, a causa
de las elecciones, la misa tendrá que hacerse el fin de semana posterior a la V Jornada
Mundial de los Pobres, nuevamente en la fiesta de Cristo Rey.
  Después de celebrar en 2020 de manera virtual, para cuidar a todas las personas y
respetar el aislamiento y distanciamiento social, este año se regresa al Cruce Varela para
levantar el altar de la Misa de la Esperanza. Un punto geográfico significativo para la
diócesis de Quilmes, no solo por el alto tránsito de gente que llega de todos lados, sino
por tratarse de un sitio en donde confluyen los tres partidos que la conforman: Berazategui,
Florencio Varela y Quilmes.

Diario papel y web al instante / www.elsuburbanodigital.com.ar

Antes que nada, la Información
Antes que todos, El Suburbano
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Comunicado oficial

"El voto a la izquierda
en Varela y en todo el
país es un mensaje
contra el ajuste y el FMI"

  A la espera de los resultados del escrutinio definitivo, el candidato
local del Frente de Izquierda Unidad destacó que se encuentra a muy
pocos votos de ingresar al Concejo Deliberante. "La izquierda ganó
cuatro bancas en el Congreso Nacional y dos en la Legislatura
bonaerense, además de ingresar a los concejos deliberantes de varios
municipios y estar peleando el ingreso en otros, como Florencio
Varela", dijo.

C O M U N I C A D O

  Héctor "Ricky" Santa Cruz, trabajador ferroviario y candidato del
Frente de Izquierda Unidad que pelea el ingreso al Concejo Deliberante
de Florencio Varela, destacó esta tarde que "con el 8.30 por ciento de
los votos, y en el marco de distintas irregularidades que fuimos
denunciando en la jornada, nos resta esperar al escrutinio definitivo
y al recuento de los votos, pero hay algo que es seguro: hicimos una
elección histórica en Varela y en todo el país, con un enorme esfuerzo
de trabajadores, jóvenes, simpatizantes, vecinos que se sumaron a
cuidar el voto en las escuelas, que nos hicieron llegar sus denuncias,
que se sumaron a fiscalizar, que convencieron a familiares, amigos,
compañeros, para dar un mensaje contundente contra el ajuste y el
FMI. Eso fue lo que se expresó ayer y es parte de esta campaña hecha
a pulmón y con mucho entusiasmo", afirmó.
  Santa Cruz destacó además que "el resultado que obtuvimos también
es una respuesta clara para los que decían que había que resignarse
al 'mal menor' o que la única alternativa que se hacía fuerte era la
derecha". "En el Congreso Nacional ahora tendremos 4 diputados del
Frente de Izquierda: Nicolás del Caño y Romina del Plá por la Provincia
de Buenos Aires, Myriam Bregman por la Ciudad de Buenos Aires y
Alejandro Vilca por Jujuy. Todos luchadores consecuentes que
llevarán la voz de los trabajadores, las mujeres, las disidencias y los
jóvenes. Desde la Legislatura bonaerense acompañarán también los
dos diputados provinciales que van a ingresar allí", agregó.
  Finalmente, Santa Cruz, que trabaja como señalero en la línea Roca,
destacó que "este es un gran paso para fortalecer las luchas por
venir". "Tanto el oficialismo como la oposición de derecha se preparan
para garantizar que la Argentina cierre un acuerdo con el FMI para
pagar una deuda que es fraudulenta e ilegítima, y que solo puede
traer más penurias para el pueblo trabajador. Por eso es fundamental
prepararnos desde ahora para enfrentar el ajuste. Nuestro desafío es
organizarnos junto a miles de nuestros simpatizantes para que la
crisis no la paguemos las y los trabajadores, las mujeres y la juventud",
finalizó.

Tercera fuerza en el
Conurbano con concejales electos
En el conurbano bonaerense la izquierda tendrá por primera vez
concejales en los distritos de La Matanza, José C. Paz, Merlo, Moreno
y Morón. En otros como Florencio Varela se espera el escrutinio
definitivo, ya que quedaron muy cerca de ingresar también. Se
obtuvieron resultados históricos en numerosos municipios, como ya
habían anticipado las PASO de septiembre, fortaleciéndose la posición
del Frente de Izquierda Unidad en la Tercera Sección en particular,
que queda como tercera fuerza en Berazategui, Almirante Brown,
Berisso, Cañuelas, Ensenada, Esteban Echeverría, Ezeiza, La Matanza,
Lanús, Presidente Perón, Quilmes y  Florencio Varela.

www.elsuburbanodigital.com.arAntes
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Aquellos Viejos Tiempos:
Se reeditó un interesante
trabajo discográfico local
 Se reeditó Sudestada, el trabajo discográfico registrado en 1990 por el cuarteto

integrado por Mariano Cabano, Ricardo Flammini, Ricardo Salvo y Leonello Zambón.
El material fue recuperado y  se encuentra disponible en las todas la tiendas digitales.

  Tras 21 años reeditan y vuelve a la luz Sudestada, el material discográfico del cuarteto
integrado por Mariano Cabano, Ricardo Flammini, Ricardo Salvo y Leonello Zambón.
  Sudestada fue concebido en agosto de 1990  y ahora vuelve a estar disponible remas-
terizado en todas las tiendas digitales.
  El cuarteto incursionó en la fusión urbana, integrando sonidos del rock, jazz, tango y
de nuestro folklore. Su música siempre intentó estar unida por una idea en donde sus
obras se interrelacionaban y buscaban contener una unidad, coherencia y guiños que
entrelazaban sus composiciones. Precisamente, Sudestada es parte de esa obra
conceptual donde los músicos intentaron con éxito encontrar un discurso donde narraban
escenarios de Quilmes, su pago chico. Pasaron dos décadas de aquella experiencia pero
su sonido perdura vigente e inoxidable.
  En esta reedición, nos encontraremos con Ricardo Salvo a cargo del piano y sinte-
tizadores; Mariano Cabano en guitarra; Leonello Zambón en el bajo y Ricardo Flammini
en batería y percusión.
  Sudestada, tema instrumental, describe con texturas, colores y detalles, el azote del
viento y la crecida del río que desde siempre sufre la ribera quilmeña. Incluso, la foto de
la portada corresponde a una imagen de los músicos en el viejo restaurante del Pejerrey
Club.
  Asimismo, por estos días, Mariano Cabano se encuentra en plena preproducción de su
próximo disco que tiene previsto su lanzamiento para el primer trimestre del 2022.

Los 31 años sw INAR, el
Instituto local modelo de
rehabilitación en Argentina
 El pasado 29 de octubre cumplió 31 años de vida institucional INAR (Instituto

Neurotraumatológico de Alta Complejidad), un centro modelo de rehabilitación en
Argentina. Orgullo del distrito quilmeño, donde está instalada su base desde hace
más de tres décadas.

  Ubicado en pleno cora-
zón de Bernal, Ypiranga y
San Martìn, este mega
complejo de salud es reco-
nocido en todo el paìs por
su atención médica, pro-
fesionalismo, hoteleria y
proyección en materia neu-
rotraumatològica, con es-
pecialistas de primer nivel.
  INAR es un Centro
Especializado en rehabi-
litación neurológica y
traumatológica con inter-
nación y atención ambula-
toria. La empresa fue fundada el 1 de noviembre de 1990, y desde entonces fue diseñada
para integrar un complejo centro de rehabilitación con la mayor comodidad contando
con todos los servicios que brinda un hotel.
  Nace con la idea de brindar un servicio diferente, con una concepción dinámica del
concepto de salud, en donde se prioriza el bienestar psicofísico-social y en el cual el
paciente puede desarrollar sus actividades de restauración física en un entorno cálido
con excelencia en hotelería y un parque adaptado a sus necesidades.

Las bases del INAR son:
- Brindar servicios de rehabilitación transdisciplinarios desde una política de excelencia
y calidad total.
  El Instituto atiende pacientes con ACV (Accidente Cerebro Vascular), lesiones
medulares, ataxia artropatías, esclerosis múltiple, poli neuropatías, síndrome parkin-
soniano, enfermedades reumatológicas y politraumatismos, entre otros.
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